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Perkembangan teknologi dapat memberikan dampak positif bagi 

pebisnis. Kemudahan teknologi yang ada membantu memperoleh barang 

ataupun jasa hanya melalui gadget, begitupula dalam hal kuliner. Pada buku 

ini terdapat beberapa transaksi yang sering terjadi pada masyarakat salah 

satunya yaitu transaksi syariah. Buku ini membahas tentang konsep akad 

syariah terkait dengan jual beli kuliner secara online dengan pencatatan 

keuangan yang dilakukan penjual dan juga pembeli. Akad syariah yang di 

bahas tentang akad Murabahah atau akad yang menyertakan nilai tambahan 

dengan kesepakatan penjual dan pembeli, Akad Salam atau akad yang 

terjadi penjual dan pembeli dengan pengiriman barang dikemudian hari, 

dan Akad Istishna’ yaitu akad yang menggunakan sistem pesanan dan 

barang yang di produksi tidak secara massal. 

Tujuan pembuatan buku ini adalah memberikan informasi bagi 

pada pembaca tentang tentang Akad jual beli secara syariah dan juga 

pencatatan keuangan didalam Akuntansi Syariah.  

Persamaan dari ketiga akad tersebut adalah ketika akad 

berlangsung barang yang di minta belum tersedia. Atau ketika akad telah di 

sepakati antara penjual dan pembeli, barang akan diantarkan di kemudian 

hari.  
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Technological developments can have a positive impact on 

business people. The ease of existing technology helps obtain goods or 

services only through gadgets, as well as in terms of culinary. In this book 

there are several transactions that often occur in the community, one of 

which is sharia transactions. This book discusses the concept of sharia 

agreements related to buying and selling culinary online with financial 

records conducted by sellers and buyers. Sharia agreements discussed 

about murabahah agreements or agreements that include additional value 

with the agreement of sellers and buyers, Akad Salam or agreements that 

occur sellers and buyers with the delivery of goods in the future, and Akad 

Istishna ' that is an agreement that uses the system of orders and goods in 

production is not in mass. 

 

The purpose of making this book is to provide information to 

readers about sharia trade agreements and also financial records in Sharia 

Accounting. 

 

The equation of the three contracts is when the contract takes place 

the requested goods are not yet available. Or when the agreement has been 

agreed between the seller and the buyer, the goods will be delivered at a 

later date. 

 

 

 

 

 

 

 



 الملخص 

، المحاسبة الشريعة في الأعمال التجارية على ۲۰۲٦٣۱٤٠٣۷١فرليا سوكما دفيانتي، 
، الجامعة الاقتصاد الإسلامي والأعمال التجارية ،والمحاسبة الشريعة  ،يالانترنت الطه

، المشرفة: لنتيف سوسيلواتي الماجستير.                   ۲۰۲۱الإسلامية تولونج أجونج،   

.على الانترنت ،الطهي الأعمال ،المحاسبة الشرعيةة: ت الرئيسيالكلما   

تطوير التكنولوجيا يمكن أن يكون لها تأثير إيجابي لرجال الأعمال. سهولة            
التكنولوجيا الموجودة تساعد على الحصول على السلع أو الخدمات فقط من خلال الأدوات، 

ناك العديد من المعاملات التي غالبا ما تحدث وكذلك في مسائل الطهي. في هذا الكتاب ه
في المجتمع، واحدة منها هي المعاملات الشرعية. يناقش هذا الكتاب مفهوم العقد الشرعي 
المتعلق بشراء وبيع الطهي عبر الإنترنت مع السجلات المالية التي أجراها البائعون والمشترين. 

تفاقيات التي تتضمن قيمة إضافية بموافقة البائع وقد ناقشت عقود الشريعة عقود المرباحه أو الا
والمشتري، أو أكاد سلام أو أكاد التي تحدث للبائعين والمشترين مع تسليم البضائع في المستقبل، 
و"أكاد اسطيشنا" وهي اتفاقية تستخدم نظام الطلب والبضائع في الإنتاج ليست 

                              .                                         بالجملة
                                                                                                        

الغرض من صنع هذا الكتاب هو توفير المعلومات للقراء حول عقود شراء وبيع الشريعة 
.                             شرعيةالإسلامية وكذلك التسجيل المالي في المحاسبة ال  

                                      
وتشابه العقود الثلاثة هو عندما يتم تنفيذ العقد لا تكون البضائع المطلوبة متاحة             

بعد. أو عندما يتم الاتفاق على الاتفاق بين البائع والمشتري، سيتم تسليم البضائع في وقت 
                                                                                     .  لاحق


